

**ARRÊTÉ NO 54
UN ARRÊTÉ CONCERNANT LE
DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE DANS LE
VILLAGE DE MEMRAMCOOK**

En vertu des pouvoirs conférés par la *Loi sur la gouvernance locale*, le conseil municipal de Memramcook dûment réuni, prend ce qui suit :

1. Le conseil peut encourager le développement économique
 - a) par l'établissement, l'expansion ou le maintien d'entreprise ou d'industries situées dans le Village de Memramcook;
 - b) par la vente ou la location à bail de biens-fonds situés dans le Village de Memramcook à un prix inférieur à leur valeur marchande;
 - c) par l'octroi de subventions.
2. Toute décision d'encourager le développement économique doit être faite à la lumière d'un rapport d'étude qui se base sur les politiques applicables et qui détaille comment la décision élargira ou préservera l'assiette fiscale.
3. Cet arrêté entre en vigueur lorsqu'il est pris, signé et revêtu du sceau.

**BY-LAW NO. 54
A BY-LAW REGARDING ECONOMIC
DEVELOPMENT IN
THE VILLAGE DE MEMRAMCOOK**

Pursuant to the powers conferred by the *Local Governance Act*, the Council of Memramcook duly assembled makes the following:

1. Council may encourage economic development for
 - a) the establishment, expansion or continuation of a business or industry located within the Village de Memramcook.
 - b) the sale or lease of land within the Village de Memramcook at a price below market value;
 - c) the provision of grants.
2. Where applicable, the provisions of this by-law shall be enforceable by a peace officer, a by-law enforcement officer, or other such persons appointed by the municipality.
3. This by-law shall come into force on the date it is passed, signed and sealed.

PREMIÈRE

LECTURE : le 16 mai 2023
(par son titre)

DEUXIÈME

LECTURE : le 16 mai 2023
(par son titre)

LECTURE INTÉGRALE : le 20 juin 2023

TROISIÈME LECTURE

(par son titre) et **ADOPTION :**
le 20 juin 2023

FIRST READING: May 16, 2023
(by title)

SECOND READING: May 16, 2023
(by title)


READ IN ITS ENTIRETY: June 20, 2023

THIRD READING

(by title) and **ENACTMENT:**
June 20, 2023



Maire



Mayor



Greffière



Clerk